



## Une fresque du « Renard et de la Cigogne » peinte au collège

publié le 15/03/2024

Jeudi 14 mars a eu lieu l'inauguration de la fresque réalisée par les élèves de 5C avec leur professeur d'arts plastiques Mme ROUMEGOUS Olivia et une artiste locale EPSIG. Vous trouverez à suivre l'article paru dans la presse.

Malheureusement, depuis l'article, nous avons appris que le projet de classe à horaire aménagé arts plastiques n'a pas été validé par Mme la Rectrice en raison de l'avis défavorable de la Direction régionale de l'action culturelle. Cela aurait pourtant été la 1ère classe de ce genre en Charente maritime.

"Vendredi 8 mars, les élèves de 5e C du collège Les Vieilles Vignes, encadrés par leur professeur d'arts plastiques Olivia Roumegous et l'artiste EPSIG (peintre et Street art végétal), ont réalisé une fresque éphémère du « Renard et la Cigogne » sur un mur extérieur de l'établissement scolaire.

Cette œuvre fait suite à un projet pluridisciplinaire axé sur la connaissance du patrimoine local et la sensibilisation à sa sauvegarde. Elle est l'aboutissement d'un travail qui a débuté depuis la rentrée scolaire. Le 22 septembre 2023, les élèves de 5e C ont suivi la visite de Cozes commentée par Damien Betti, guide à l'office de tourisme. Au cours de cette visite, les collégiens ont pu découvrir les chapiteaux sculptés de l'église Saint-Pierre qui représentent la fable du

« Renard et de la Cigogne » très anciens (XIIe siècle) et remarquablement bien conservés.

Un prix pour le projet ? À la suite de cette visite patrimoniale, les élèves ont étudié en classe la fable du « Renard et de la Cigogne » en français puis ils ont réalisé des illustrations en arts plastiques. Celles-ci ont été ensuite déposées en mairie de Cozes où les enseignants ont proposé aux élus d'en choisir une pour la prochaine campagne d'appel aux dons pour la restauration de l'église en cours. Ces illustrations vont également rejoindre l'exposition de cartes postales anciennes de l'association Patrimoines de Cozes & alentours.

Enfin, vendredi 8 mars avait lieu la réalisation de la fresque végétale et peinture au collège avec EPSIG. Les collégiens ont travaillé toute la journée en groupe avec l'artiste. Ils ont ainsi pu tester la peinture à la bombe, au rouleau et ont aussi collé de la mousse sur les décors pour un magnifique rendu. « Ce projet sera présenté au Prix citoyen qui aura lieu en avril 2024. Par ailleurs, le collège a déposé un projet de classe à horaires aménagés arts plastiques (CHAAP) pour l'an prochain. La réponse de la rectrice est attendue d'ici fin mars », a expliqué Corinne Machala, principale du collège."

Jean-Marc Carment

Correspondant presse Sud Ouest et Haute-Saintonge.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.